

本部ニュース vol.328

令和6年1月1日 川口子どもクラブ育成会 kodomo ikusa ika i. com



☆☆ 2024年 辰年 あけまして おめでとうございます ☆☆

あけましておめでとうございます。

皆様方には日頃より育成会活動にご理解ご協力をいただき深く感謝申し上げます。

コロナも第五類になり約3年に及ぶ自粛環境も一区切りついた感はありますが、インフルエンザや肺炎とまだまだ気を緩められない状況ではあります。

昨年は日帰り旅行、バザーも開催することができましたし朝日東地区文化祭も盛大に開催され育成会も模擬店協力において地域の皆様に多少なりとも貢献できたのではないかと思っております。

人とのコミュニケーションは挨拶に始まり挨拶に終わる、また互いに尊重し合うことで 人間関係は強い絆がうまれより良い関係が築かれているのではないでしょうか。

"ノー"ばかりでは何も生まれず物事は進みません。わかっていてもなかなか行動に移せず足踏みが多かった一年のように感じます。

団員数も各部の努力もありほんの少しずつではありますが入部があるようです。 プロスポーツ選手も輩出し常勝があたりまえと言う時期がかつてありましたが、時間はか

今年は昨年の反省を含め復活した各種イベントをより一層盛り上げて盛大に執り行いたいと思っておりますのでより一層のご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

令和6年1月1日 川口子どもクラブ育成会 会長 川田 茂雄

☆☆12月16日「歳末たすけあい募金」の募金活動を実施☆☆

アリオ川口にて歳末たすけあい募金の募金活動を実施しました。たくさんの方々にご協力頂き、ありがとうございます。

かりますが成績を求められる環境に早く戻したいものです。







★行事予定

1月27日(土) 育成会事務局・運営会議

1月28日(日) 新年会





サッカー部 王鐘霞



息子の軒字は幼少期からサッカーが好きで、毎日ボールを蹴っていました。

1年生からサッカーを習い始め、4年生の時にリボルバーに 入団しました。

以前はリボルバーの練習についていけるか不安がっていた 息子が、自分からリボルバーでやりたいと言い出し、移って来 ました。

前よりもサッカーの知識が増え、ルールも分かってきて本人のやる気が増しているよう に感じられます。

自分の良いところ、得意なポジションができて楽しそうです。

また、生活面でも変化が見られるようになりました。自分の事は自分でやるようになったり、すぐに泣かなくなりました。

コーチの教えや、上級生下級生、友達が良い刺激になっているようです。

4月から5年生。これからが高学年として試合も大変になってくるので、たくさんの経験をして、成長してほしいです。





